

Bonjour,

J'aimerais participer à la consultation sur l'avenue McGill College à titre de citoyen résident dans le quartier, mais aussi d'historien de la culture du Québec. Les principes que j'aimerais défendre sont assez simples:

1. L'axe de l'avenue doit conserver le plus possible la vue vers le Mont-Royal sans d'obstruction.
2. Il faut éviter de recréer une autre place publique pour des spectacles, alors qu'à quelques rues à l'Est, la Place des Festival remplit maintenant parfaitement ce rôle et est devenu le centre culturel de la ville.
3. Il faut penser la place en fonction de l'hiver et non de l'été: la saison hivernale est, à Montréal, 1,5 fois plus longue que l'été. Une simple « adaptation » à l'hiver ne suffit pas: l'espace doit être pensé en fonction de la saison la plus longue.
4. Le nom de « l'avenue McGill College » doit être revu si on veut que la place soit symboliquement appropriée par tous les Montréalais. Elle ne peut pas s'appuyer sur une seule institution d'enseignement, même si l'histoire importante de cette institution est reconnue. Une place au nom symbolique et rassembleur pour tous les Montréalais est le gage de son appropriation large. En gardant le nom « McGill College », elle demeurera une place de quartier. En prenant un nom plus consensuel, elle pourra devenir la place au centre de la ville qui est souhaité par la Ville de Montréal.

Bien cordialement,

Daniel CHARTIER